
講演日時：2022年2月18日（金）14:00~15:00

概　　要： 大阪府で開催された「安心使用促進のための協議会」において当協会の取組みについて説明

しました。

（説明後にいただいたご意見等）
● それぞれ努力されている事を見守っていきたい。
● 努力されている事は理解出来た。医療現場で「抗てんかん薬」の問題も新たに出て来ている。
● 患者の立場で、裏側が良く分かった。今まで報道されていなかったのであまり知らなかったが、薬の

メーカーが変わった場合の不安感はある。是非、引き続き地道に周知して欲しい。
● 供給不安と今後のGE促進を進めて行くにあたり、メーカーと卸で供給が行われるわけだが、メーカー

の姿勢にも注視していく必要はある。ある品目にはGEメーカーは沢山あるが、この品目だとGEメー

カーはあまりないと言った問題もあり、声を上げていく必要はある。
● この機会に、透明性を上げて進めて欲しい。
● 安定供給はメーカーだけではなく、医療機関も全員で協力して行かないといけない。

　大阪府にも期待している。

お知らせ

「令和3年度第1回大阪府後発医薬品安心使用促進の
ための協議会」の開催について
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